

Sertijab Digelar di Polda Sumbar, AKBP Ahmad Fadilan Resmi Gantikan AKBP Ferry Suwandi Sebagai Kapolres Solok Kota

JIS Sumbar - SUMBAR.XPRESS.CO.ID

Jul 19, 2022 - 16:44



PADANG - Dengan telah dilaksanakan upacara serah terima jabatan (Sertijab) yang dipimpin langsung oleh Kapolda Sumatera Barat Irjen Pol Teddy Minahasa P,SH,S.IK,MH, hari ini, Selasa, 19 Juli 2022, AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Sc, M.Si, resmi menjabat sebagai Kapolres Solok Kota menggantikan AKBP Ferry

Suwandi,S.IK.

Upacara serah terima jabatan (Sertijab) yang dilaksanakan di Gedung Markas Kepolisian Daerah Sumatera Barat itu dihadiri oleh oleh Wakapolda Sumbar Brigjen Pol Edi Mardianto,S.IK,M.Si, Pejabat Utama, para Kapolres dan beberapa Pamen Polda Sumbar.



AKBP Ferry Suwandi selanjutnya dipindah tugaskan ke Mabes POLRI untuk mengisi jabatan Kasubbid Giatmas Bid Yanmas Baintelkam. Sementara AKBP Ahmad Fadlan sebelumnya merupakan pejabat PS Kasubbag Bankuminter Bagjatinter Set NCB Interpol Indonesia Divhubinter Polri.

Selain Kapolres Solok Kota, ada 6 Kapolres lainnya yang dilaksanakan Sertijab serta satu Pejabat Utama di lingkungan Polda Sumbar diantaranya, jabatan Kapolres Bukittinggi dari AKBP Dody Prawiranegara, S.IK, diserahkan kepada AKBP Wahyuni Sri Lestari. Kemudian, Kapolres Pesisir Selatan dari AKBP Sri Wibowo, S.IK, diserahkan kepada AKBP Novianto Taryono, S.IK, yang sebelumnya menjabat Kapolres Padang Panjang. Jabatan yang ditinggalkan AKBP Novianto diserahkan kepada AKBP Donny Bramanto, S.IK.

Selanjutnya, jabatan Kapolres Limapuluh Kota AKBP Trisno Eko Santoso, S.IK, diserahkan kepada AKBP Ricardo Condrat Yusuf, S.IK, yang saat ini menjabat sebagai Kapolres Sawahlunto. Posisi Ricardo digantikan oleh AKBP Purwanto Hari Subekti, SE. Kemudian, jabatan Kapolres Solok Selatan dari AKBP Tedy Purnanto, S.IK, diserahkan kepada AKBP Arief Mukti Surya Adhi, S.IK.

Untuk Pejabat utama yang disertijab adalah Kepala Bidang Hubungan Masyarakat (Kabid Humas) yang sebelumnya dijabat oleh Kombes Pol Satake Bayu Setianto, S.IK, diserahkan kepada Kombes Pol Dwi Sulistyawan, S.IK, yang sebelumnya menjabat Auditor Kepolisian Madya Tingkat III Itwasda Polda Sumbar. Selanjutnya Kombes Pol Satake Bayu Setianto, S.IK, akan melanjutkan pengabdian di Polda Bali pada jabatan yang sama.

Selain itu, jabatan Kayanma Polda Sumbar dari AKBP Aksalmadi, SH juga

diserahterimakan kepada AKBP Dr. Budi Prayitno, SE, MH, yang juga merupakan mantan Wakapolres Solok Kota.

Adapun digelar Sertijab tersebut sesuai dengan Surat Telegram Kapolri Nomor: ST/1214/VI/KEP./2022 tanggal 20 Juni 2022 dan Surat Telegram Kapolri Nomor: ST/1215/VI/KEP./2022 tanggal 20 Juni 2022 yang ditandatangani oleh AS SDM Kapolri.

Kegiatan diawali dengan pembacaan sumpah jabatan oleh Kapolda Sumbar yang diikuti oleh pejabat baru, dan dilanjutkan dengan penandatanganan berita acara serah terima jabatan.

Kapolda Sumbar Irjen Pol Teddy Minahasa dalam amanatnya menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi yang tinggi atas dedikasi dan Pengabdian pejabat sebelumnya, serta berharap pejabat yang baru bisa segera menyesuaikan diri dan bekerja maksimal untuk memajukan satuan serta memberikan pengabdian terbaik kepada masyarakat, sehingga bisa terwujud Polri yang Presisi dan dipercaya oleh masyarakat. (Amel)